
第１０回理事会議事録

日 時 平成 23 年 1 月 25 日（火）13:00～15:30
場 所 当法人会議室（議長：金子誠 会長、司会進行：松岡雄介 副会長）
出 席 者 金子 誠、古賀 修、松岡 雄介、末吉 桓寧、西田 光博、仲前 友明、松延 洋一

山川 博文、渡辺 敏也、後藤 元生、川原 淳、藤 甲子郎、野形 修一 各理事
高倉 郷、草場 真哉 両監事 事務局）富崎 正樹

Ⅰ．審議事項
理事会開催に先だち金子会長より、先週開催された全国協会会長会議の以下の報告があった。

①全国協会の公益化認定申請の現状説明。②10 月 13 日～14 日に開催される新潟県でのビルメン
ヒューマンフェアの案内。③建築物環境衛生管理技術者の資格活用の実態調査の協力依頼。

１．平成２３年度事業計画〈案〉及び収支予算〈案〉の件（西田）
各委員会から提出された予算案を取り纏めたら、来年度の収支は約 5 百万円の赤字になる。

また、現時点での今年度収支を予想してみると、予算と大きく乖離しプラス実績になる見込み。
経費削減等のご努力も認められるが、実態に沿った予算作成が求められているので、各委員会に
おいては、もう一度精査し誰でもが解かる説明内容を添えた事業毎の予算を作成して欲しい。
来月中旬に総務委員会を開催するので、各委員会は来月 10 日前後までに委員会を開いて欲し

い。

２．平成２３年度定時社員総会日程の件（西田） 承認。
・日時：平成２３年５月２７日〈金曜日〉
・場所：ＡＮＡクラウンプラザホテル福岡

（社）福岡県警備業協会の定時社員総会は、5 月 23 日（月）で予定されており、開催日時が
重なることはない。

３．委嘱等に関する規程の件（西田）
前回の理事会での修正案と労働福祉委員会での修正案をもとに、資料５（委嘱等に関する規程）

の下線部分（第３条～第１０条）を修正し、出席者から意見を頂いた。
意見等の中で、①宿泊費に関する件 ②振込みの必要性 ③委嘱に関する件 に関しては、ま

だ、揉んでいく必要がある。特に、関わりが大きい教育研修委員会は、再度、２月中旬までに検
討会議を開くこととした。

４．青年部新入会員の件（西田） 承認。
・中川内隆氏…株式会社九州ダイケン、主査

５．講習会用パソコン買換えの件（西田） 承認。
現在、使用しているノートパソコンが約６年経過し、不具合が頻繁に発生しているため、買い

替えることにした。

６．その他
末吉理事より、「“改正障害者雇用納付金制度”に対して会員の認識が低いので、情報を流し周

知徹底してほしい。」と意見があった。
富崎事務局長より、「昨年 11 月にリーフレットを会員へ送っているが、再度周知させるために



2 月号の会報誌に掲載している。」と説明があった。
また、同理事より、「障害者雇用に対してのキチンとした指導および体制、特に講習会等の準備

をして欲しい。」と意見があった。

Ⅱ．報告事項
１．第２回収益事業特別委員会報告（西田）

開催日時 １２月２１日（火）１３：００～１５：１５
開催場所 県協会会議室
参加人数 １１名
議 題 ・収益事業検討について

〈ブレーンストーミング形式でディスカッションを行なった〉
＊次回の収益事業特別委員会を 2月 7日（月）14 時から開催することにした。

２．労働福祉委員会報告
開催日時 １月１８日（火）１４：００～１７：００
開催場所 県協会会議室
参加人数 １０名
議 題 （１）平成２３年度事業計画〈案〉について

（２）平成２３年度予算〈案〉について
（３）安全パトロールについて
（４）災害発生報告書の提出促進について
（５）「労働安全衛生講習」福岡開催について（開催条件１２名）

①申込み状況
②開催可能受講者の確保について

（６）その他
①謝金規程について

３．ビルクリーニング技能検定直前講習会報告（松延）
1 月 27 日から 30 日まで行なうが、受講者は 44 名まで増え開催することとなった。

次回理事会は、2 月 23 日（水）14 時から当法人会議室にて開催予定。

以上で第１０回理事会を終了したので、上記の議事の内容を明確にするため、本議事録を作成し、
会長及び監事は以下に記名捺印をする。

平成２３年１月２５日

公益社団法人 福岡県ビルメンテナンス協会

会 長 金 子 誠

監 事 高 倉 郷

監 事 草 場 真 哉


